
CÂMARA MUNICIPAL'DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.°: 	231.0 

AssuNTo: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE PARQUE 
MuNIcIPAL"IvEs OTTA". 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por munícipes queSE 
se mostram preocupados com a preservação do meio ambiente em área localizada na 	N. 
Rua Ibiúna, s/n°., abrangendo os Jardins Leocádia, Morumbi 1, II, III e IV e Iguatemi; 

CONSIDERANDO que, segundo informaram, há interesse da população 
para que sejam. preservadas as espécies ali existentes, tais como, gambás, teiús, rato do 
banhado, dentre outros, havendo temor que sejam prejudicados em seu habitat; 

CONSIDERANDO haver rumores de que no local serão instalados 
diversos equipamentos de lazer, os quais, pelas suas estruturas, em alvenaria, podem 
representar riscos ou impactos ao meio ambiente; 

CONSIDERANDO, por fim, que também há reclamações de 
superpopulação de urubus e pombas na região, o que, igualmente, deve ser observado 
para que não haja desequilíbrio ambiental, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Quais obras especificamente estão previstas para ser realizadas no 
local? Especificar. 

2) As obras e construções previstas causarão impactos ao meio 
ambiente? Houveram estudos realizados? Fornecer cópia. 
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3) Quais as espécies identificadas no local? Especificar. 

4) Quanto aos problemas de superpopulação de urubus e pombas, quais 
as ações desenvolvidas pela, municipalidade para conter desequilíbrio 
ambiental? Especificar. 

S/S., 05 de dezembro s 2016. 
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Sorocaba, 16 de dezembro de 2016 

. AO EXPEDIENTE EX Po,  NO 
20 DEZ, 2016 

JOSÉ FRANSC' MAR 
PRESIDENT 

Em resposta ao requerimento ) n° 2310/2016, de autoria do nobre 

Vereador 1RINEU DONIZETI DE TOLEDO e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita 

informações sobre Parque Municipal "IVES OT'l'A". informamos a Vossa Excelência com 

os esclarecimentos da SEMOB e SEMA: 

Trata-se de etapa inicial de implantação do Parque "YVES OTA", 

contemplando urna academia ao ar livre, urna pista de Skate, interligados por uma pista de 

caminhada e urna calçada próxima ao meio-fio, que está sendo executada pela empresa 

MOLISE, processo CPL 288/2016 em parceria com a Caixa Econômica Federal e o 

Ministério do Esporte. 

Realizada vistoria técnica no local. Obra pública autorizada do PA 

8497/2() 14. por ser considerada de interesse social e baixo impacto ambiental. 

As árvores autorizadas ao corte constam na Autorização 083i01 6 do 

PA. 8497/2014(segue anexa), juntamente com a compensação ambiental TCRA. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os 11testos 

de elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

Senhor Presidente, 

ANTONIO BE1EDITO BÜENO SILVEIRA 
Secretário de Goçmo e Segurança Comunitária 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA-SP  

   










